

Antes de 50 días

Lo que parecía que sería una gestión sencilla y rápida se fue complicando. Las gestiones parecían atascadas y le pedí a Dora que intercediera para que se resolviera bien este asunto

03/12/2017

Hace casi dos meses recibí un golpe aparatoso en el coche. No hubo ningún problema al hacer el parte de accidente, pues la otra parte reconoció que la culpa era suya. Lo que parecía que sería una gestión sencilla y rápida se fue complicando.

Pasadas tres semanas me dijeron que la valoración que hacía el perito era de siniestro total por la antigüedad de mi vehículo. La cantidad que me ofrecían era muy baja y yo no disponía de dinero para cambiar de coche. Las gestiones parecían atascadas y le pedí a Dora que intercediera para que se resolviera bien este asunto.

Cuando faltaban pocos días para llegar a los 50 de tramitación del siniestro, intensifiqué la oración, diciéndole que lo resolviera antes de que llegara esa fecha. Hoy, cuando se cumple el día 49 de la tramitación, tanto el seguro como mi agente me han comunicado que ya está todo resuelto. Ahora tengo el coche como estaba antes de recibir el golpe. Atribuyo a la intercesión de Dora el que se cerrara favorablemente.

J. M. M. N.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/favores-dora-
del-hoyo-antes-de-50-dias/](https://opusdei.org/es-pe/article/favores-dora-del-hoyo-antes-de-50-dias/) (29/01/2026)